
现在放映的是     

2019 年 7 月 3 日 

香港房屋委员会  

「2019 年工程和物业管理安全研讨会」的片段    

台上的讲者是 

运输及房屋局常任秘书长 (房屋) 应耀康先生 

他现在致开幕辞 

在这时候 

首先有请 

运输及房屋局常任秘书长(房屋) 

应耀康先生为我们致开幕辞 

有请应先生 

职安局主席陈海寿博士 

建筑业议会主席陈家驹先生 

各位支持机构的代表 

各位业界，朋友大家好 

房委会由 2007 年开始，已经是第 13 年 

与职安局合办安全研讨会 

今年特别高兴 

建造业议会加入成为合办机构 

凭着建造业议会在行内的专业地位以及影响力 

我相信我们的研讨会会比以往更加成功 

今年的研讨会主题强调关爱文化及安全作业 

其实关怀为本是我们 

房委会一直以来核心价值之一 

我们希望透过实践 

传达关心工友生命健康的信息 

实现零工业致命意外的目标 

建造业一向是一个比较高风险的行业 

但是多年来，在〝职安局〞、〝建造业议会〞及 



业界朋友锲而不舍的努力之下 

建造业的工业意外问题 

得到持续的改进 

房委会也全力地支持业界 

在这方面的努力 

同样地多年来致力提升工作场所的安全标准 

选择具备良好工作安全表现记录及 

有能力的承建商来承办我们的工程 

在我们严格的监督及 

业界安全意识提升之下 

我们房委会的工程意外率 

在过去七年也维持在单位数字 

在这一点成绩之上 

由 2016 年起我们把工作目标 

由每 1000 名工人 12 宗意外调低为 9 宗 

为了持续地减少工业意外 

我们采取「三管齐下」的策略 

第一持续强化 

我们的合约条款和管理模式 

要求承建商及 

服务供应商加强安全管理 

提供更加安全和健康的工作环境 

第二不断地完善 

房委会的采购策略以及表现监察机制 

以鼓励合作伙伴 

不断提升他们的安全和健康标准 

第三我们会积极与合作伙伴 

一起参与安全推广活动及 

培训计划以全力宣扬安全文化 

随着香港劳动力老龄化 



我们呼吁承建商及服务供应商 

必须主动地关心工友的健康 

为了表示我们对工友的重视 

今天房委会将会联同 

合办机构及支持机构 

进行安全约章签署仪式 

来表达我们全心全意 

推广关爱文化的承诺 

以及竭力保障工友健康和生命的决心 

最后我要衷心地再次感谢 

所有主礼嘉宾 

演讲嘉宾及出席的业界朋友 

对这次活动的支持 

各位的参与绝对是 

实现安全工作场所的强大动力 

多谢各位 

多谢应先生 

请应先生先到台下就座 

刚才大家都听见 

我们有「三管齐下」的方式 

确保大家可以安心安全地工作 

多谢观看 


